

Protokoll der öffentlichen Ortschaftsratsitzung vom 13. Oktober 2020

Tagesordnung, öffentlicher Teil:

1. Fragen der Einwohner
2. Erneuerung des Treppengeländers im Bürgerhaus Kälbertshausen Vorstellung der Maßnahme und Vergabe
3. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

Zu Punkt 1

Von den Einwohnern wurde die Problematik der zu hohen Geschwindigkeit auf der Lindenstraße angesprochen. Es wurde sich über weitere Maßnahmen erkundigt. Die dort angebrachte Geschwindigkeitsmessanzeige hat nicht das gewünschte Ergebnis gebracht. Ebenfalls wurde auf die zu hohe Geschwindigkeit im Järgergarten aufmerksam gemacht. Außerdem sei die Markierung an der Kreuzung Järgergarten und Bergstraße nicht mehr vorhanden und soll neu angebracht werden.

Zu Punkt 2

Ortsvorsteher Geörg erläutert den Sachverhalt anhand der Vorlage.

Bei der letzten Begehung der Kindertagesstätten der evangelischen Fachstelle für Arbeits- und Gesundheitsschutz wurde das Innengeländer im Treppenhaus beanstandet. Die Kindertagesstätte nutzt die Sporthalle im Erdgeschoss mit, diese und das Treppenhaus mussten daher in die Begehung mit einbezogen werden.

Beanstandet wurde:

Die Mindesthöhe von 1m wird unterschritten (tatsächliche Höhe 90 cm). Die Holmabstände sind zu groß, die Höchstabstände von 12 cm werden nicht eingehalten. Die vorhandenen waagrechten Sprossen sind in Kindertageseinrichtungen nicht zulässig.

Zur Ausführung schlägt die Verwaltung Edelstahl vor. Dies ist etwas teurer als Stahl, aber das Geländer muss nicht gestrichen werden und eine Lackierung müsste künftig regelmäßig erneuert und instandgesetzt werden.

Die Gemeinde hat zwei Angebote eingeholt. Vorgeschlagen wird die Vergabe an die Firma Bittler, Hüffenhardt, zum Angebotspreis von 5.094,72 Euro brutto. Das Vergleichsangebot beläuft sich auf 5.228,35 Euro brutto.

Beschlussvorschlag:

Der Auftrag zur Erneuerung des Geländers im Treppenhaus des Bürgerhauses Kälbertshausen wird an die Firma Bittler-Metallbau, Blindenrainweg 3, 74928 Hüffenhardt zum geprüften Angebotspreis von 5.094,72 Euro brutto vergeben.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat erteilt das Einvernehmen zur Erneuerung des Geländers im Treppenhaus des Bürgerhauses in Kälbertshausen durch die Firma Bittler Metallbau.

-einstimmig-

Zu Punkt 3

Ortsvorsteher Geörg teilt folgendes mit:

- Der Straßenschaden vom Rodholz in Richtung Friedhofhöhenweg ist behoben.
- Corona bereitet viele Probleme für die Vereine und für die Kirchen mit Ihren Gottesdiensten.
- Wegen Corona wäre es gut die Veranstaltung der Gemeinde für den Volkstrauertag auf dem Dorfplatz abzuhalten.

- Manche Straßenlampen bekamen nach der Abnahme ein silbernes Band. Es wird geklärt ob dieses wieder weg kann oder grün gestrichen wird.